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質 問 者 質 問 事 項  

 

田村  陽 議員 

① 村長と千早銘木の関係は 

② 桐山地区での千早銘木の土地仲介事業について 

 

 

井上 浩一 議員 

① 村内の道路環境整備を 

② 水路の整備や維持管理について 

③ 移住・定住の取り組みについて 

④ 村役場にコンシェルジュを 

⑤ 方向指示看板の導入を 

 

徳丸 初美 議員 

① 若者や子育て世帯の応援は進んだのか 

② 「合併」をどう考えているのか 

③ 安全に不安がある万博への子ども招待に反対を 

 

藤浦  稔 議員 

① 人事管理について 

② 地域公共交通の現状と今後の課題について 

 

 

服部 幸令 議員 

① タクシー券の利用拡充を 

② ふるさと納税の目標達成は 

③ 災害時の受援計画の策定は 

④ 桐山地区の農道整備事業は 

 


